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５月２0日（木）に、今年度１回目の「全校一斉新聞読もうの日」を実施しました。全校生徒が当日の 

山形新聞を読み、特に興味を持った記事を選んで、ワークシートにまとめました。 

ワークシートの集計結果から、“興味を持った記事”として多く挙げられたものを紹介します。 

 

“興味を持った記事”として多く挙げられたもの 

▼ 星野源さんとガッキー結婚へ（26面/社会総合） 26人 

▽ ワクチン モデルナ製承認へ 厚労部会きょう審議（1面/総合） 23人 

▼ 県内 新規感染 24人（1面/総合） 17人 

▽ 逃げ場なし「次は自分か」 事務所近くも爆撃 常に恐怖心（5面/国際） 7人 

▼ 水球代表に県勢 2人 男子・鈴木 女子・三浦 TOKYO五輪（1面/総合） 5人 

▽ 難しいけど、丁寧に 川西 小松小児童が田植え体験（16面/地域） 5人 

▼ 「やり切った」表舞台去る 田村正和さん死去 年重ね二枚目半に進化（26面/社会総合）5人 

▽ 大谷 14号 3戦連発 速球を強振 量産態勢（19面/スポーツ） 4人 

▼ 小 4の 74％登校日にゲーム 厚労省調査 9年で約 10ポイント増（22面/社会・情報） 4人 

▽ 地域の文化 体験しよう 山形・大郷笑楽校開校 児童が紅花の種まき（15面/地域） 3人 

▼ 木村花さん中傷、賠償命令 東京地裁 死後にツイッター投稿（24面/社会） 3人 

▽ やましんサロン 少年少女の声 望む 誰もが着やすい制服（7面/オピニオン） 2人 

 

記事を読んだ感想＜抜粋＞ 

「星野源さんとガッキー結婚へ」を読んで 

・ドラマの中のことが本当になるとは思っていなかったので、 

 お 2人には幸せになってほしいと思う。（食料生産科２年） 

  ・現実に夫婦になった上で、また「逃げ恥」のドラマをしてほし 

い。（食料生産科３年） 

 「ワクチン モデルナ製承認へ」を読んで 

・海外での重症例や死亡例がでているので、了承は難しいと思う。 

モデルナに関しては、ファイザーと有効性はほとんど変わらな 

いので利用されると思った。（食料生産科１年） 

・ワクチンの種類が増えることによって、今までよりたくさんの人が接種できるのなら良いと思う。自 

 分自身、予防はしっかりとして、手洗い、消毒、うがいを習慣化させたい。（食品科学科２年） 

・外国人と日本人の体が違うから合うか心配。（食料生産科３年） 

・10代の人たちにも早くワクチン接種してほしいと思った。（食品科学科３年） 
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「逃げ場なし「次は自分か」 事務所近くも爆撃 常に恐怖心」を読んで 

・外国では僕たちみたいな子どもが被爆して亡くなっていると考えるとすごく悲しいし、全世界でこの 

ようなことがなくなってほしいと思った。（食料生産科１年） 

・いつどこが攻撃されるか分からない不安の中で過ごすのは、どれだけ恐ろしいか想像できないが、そ 

の中でも国連の仕事をしている日本人はすごい方だと思った。（食品科学科 2年） 

  「水球代表に県勢 2人 男子・鈴木 女子・三浦 TOKYO五輪」を読んで 

・オリンピックはできるかどうかわからないけど、県の日本代表が 4人いるので、舞台での活躍を応 

 援していきたいと思いました。（食料生産科 1年） 

・挫折してもあきらめずに努力し、その努力が報われてすごいなと思いました。私もあきらめずに努力 

 したいと思います。（食料生産科 2年） 

「難しいけど、丁寧に 川西 小松小児童が田植え体験」を読んで 

・同じ農業高校生として、もし自分たちにもこのような時がきたら、そのためにももっとたくさんの 

 ことを学んでいかなくてはならないのだと、改めて実感しました。（食料生産科１年） 

・同じ農業高校生として子ども達と触れ合ったり、田植えの指導をすることは、作物を育てることの 

 大変さも伝わり、とても良いと思った。（食料生産科 2年） 

 「大谷 14号 3戦連発 速球を強振 量産態勢」を読んで 

・18日に行われたインディアンス戦では敗れたものの、本塁打となる 14号ソロを放ってすごいと思 

いました。（食品科学科 2年） 

   ・やはり二刀流はすごいと思った。（食品科学科 2年） 

 「地域の文化 体験しよう 山形・大郷笑楽校開校 児童が 

紅花の種まき」を読んで 

   ・小さい頃から色々なことを学ぶと、色々なことに興味を 

もつことが出来、将来やりたいことが増えるのかなと 

思った。（食品科学科 1年） 

「望む 誰もが着やすい制服」を読んで 

 ・SDGｓにも含まれているトランスジェンダーの方の事 

  もふまえて、女子でもズボンをはける環境にしていってほしいと私は思います。（食料生産科 1 年） 

   ・制服を着ていて動きづらい、冬の時期は寒いなど共感することがとても多かったです。私はトランス 

ジェンダーの方の思いについて考えたことはなかったので、この記事を読んでトランスジェンダー 

の方に合った制服を作ることはとても必要なことだと思いました。（食料生産科 2年） 

                     

                 5月の図書貸出総数は全校で 111冊でした。内訳は、生徒へ 

                 の貸出数が 84冊、教職員への貸出数が 27冊です。貸出数が 

多かった学年は 1学年です。 

               

                         


